

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 30 de octubre del 2025

Edil del Partido Nacional, Guillermino Rodríguez Sotto: se refirió a una inquietud planteada por vecinos que residen en el Barrio Los Molles, específicamente quienes lo hacen por la calle Simón del Pino, desde la intersección con *Daniel Fernández Crespo*. Informó que allí hay un monte de eucaliptus a la vera de esta vía de tránsito, que representa un riesgo para quienes residen en el barrio, como también para quienes transitan por ese lugar. Se trata de árboles de gran porte, con más de veinte metros de altura que se encuentran en el límite de los predios a poco más de dos metros de la faja pavimentada.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Ana María Baraybar: presentó una inquietud de vecinos del Barrio Los Molles, quienes desde hace tiempo vienen manifestando la necesidad urgente de contar con garitas o refugios en las paradas de ómnibus del barrio. Sostuvo que gracias la acción rápida y comprometida en su momento del ex Intendente Eber da Rosa, se logró concretar el alumbrado público, un avance muy importante que marcó un antes y un después para la comunidad manifestado públicamente por los propios vecinos.

Edil del Partido Nacional, Dr. Gustavo Martínez: se refirió a la problemática en el alojo de estudiantes en Montevideo. Informó que a mediados del mes de mayo la Intendencia abrió un llamado a Licitación para la remodelación del mismo, y los estudiantes pasaron a vivir en un hogar alternativo. Comentó que el entonces intendente Eber Da Rosa adjudicó la obra, pero hasta la fecha no dio inicio la obra, solicitando al Ejecutivo Departamental que se realicen las gestiones pertinentes para que de inicio a la obra en cuestión.

Edil del Frente Amplio, Dr. Ricardo Rosano: hizo referencia a algunos acontecimientos que vienen ocurriendo en la Junta Departamental de Tacuarembó, destacando que el eje de algunas discusiones han tenido un movimiento desde lo político hacia lo jurídico, realizándose en algunas ocasiones algunas "chicanas", señalando que las funcionarias y funcionarios pasaron a ser vistos como

sospechosos de todo, y que su condición de empleado no debe ser motivo de desprestigio, ni siquiera por la forma de ingreso a sus cargos.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Cecilia Acosta: hizo referencia al estado de situación de la calle María Reggi, la cual fue reacondicionada a finales del año pasado, quedando en óptimas condiciones. Sin embargo, señaló que una vez iniciada la obra de cordón cuneta, volvió a quedar en mal estado, por lo cual los vecinos reclaman que se revea la reparación de la misma.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Eugenia González: hizo mención a temas que considera fundamentales para la sociedad: la vivienda y las personas en situación de calle. Comentó que participó en una jornada organizada por el Ministerio de Desarrollo Social, en donde se estudió en profundidad este tema y se analizaron las causas y consecuencias de la problemática, destacando que es alarmante ver como muchas personas se ven obligadas a vivir en la calle debido a diversas circunstancias como la falta de acceso a la vivienda, la pobreza y la exclusión social.

Suplente de Edil del Partido Colorado, Cristina Secco: solicitó la creación de una rotonda en la intersección de la Ruta Nacional Nº 26 y la calle Chiquito Saravia y la Avenida Torres Medeiros. Sostuvo que ya han ocurrido siniestros de tránsito en ese lugar, con el objetivo de evitar que pasen cosas serias con los más de 180 camiones de madera que pasan por día por ese lugar.